



BOSSUET ET LYON

A PROPOS D'UNE CONFÉRENCE

DE quelle sûre et merveilleuse érudition M. l'abbé Delmont est en possession, combien ce distingué professeur de nos Facultés libres s'est rendu familiers le caractère, le génie et l'histoire de Bossuet, les auditeurs des conférences du 9 et du 23 février dernier n'en peuvent douter. Ceux qui ont jeté les yeux sur la première d'entre elles, imprimée dans le numéro de mars de l'*Université Catholique*, en ont eu une preuve plus sensible encore, avec une documentation plus abondante et des citations plus développées (1).

(1) Outre ces deux conférences de Lyon, M. Th. Delmont en a encore donné plusieurs autres, l'une à Meaux, le 14 décembre 1899 : *Bossuet et la dernière lettre de Léon XIII au clergé de France*; une autre à Paris, le lendemain : *Victor Hugo contre Bossuet*; une troisième à Aix en Provence, le 5 mars 1900 : *Aix et Bossuet*; et en mai 1900, à Verdun : *Verdun et Bossuet*. On voit que M. Delmont prend à cœur son titre de membre du Comité pour l'érection du monument de Bossuet à Meaux.